



Cuestionan morenistas acercamiento con opositores

Piden que Monreal deje coordinación

Sugieren elegir a otro al frente de bancada en el Senado

MAYOLO LÓPEZ

Militantes de Morena se lanzaron en las últimas horas en contra del senador Ricardo Monreal, tras señalarlo de incomodar a los correligionarios por su acercamiento con partidos de oposición.

El presidente del Consejo del partido en Tabasco, Raúl Ojeda, fue de los más críticos, pues pidió ayer que Monreal sea separado de la coordinación de la bancada en el Senado.

“Si no respaldas el proyecto estás en toda la libertad de buscar otros espacios. Ricardo ha sido franco, ahora en su estancia en España ha

dicho, y partidos han dicho, que están buscando acuerdos para postularlo. Yo pediría al grupo parlamentario del Senado que nuestra fracción cambie de coordinador, no podemos tener un coordinador que aspira a representar a otras siglas.

“Yo diría que sí (es urgente), ya Ricardo fijó una postura, qué esperamos, nadie lo está invitando a que se vaya del partido, él solo está buscando su camino, respetable, pero la fracción debe asumir la decisión y nombrar un coordinador”, dijo a medios locales.

Por su parte, el senador morenista César Cravioto advirtió a Monreal que sus compañeros no ven correcto su aparición en España al lado del diputado panista Santiago Creel, con quien acordó

una posible gira para buscar la reconciliación del país.

“Acercarse tanto a la derecha, a mí me parece, a la mayoría de quienes estamos en el movimiento, que no son buenas señales. Creo que el propio senador Ricardo Monreal, ahora que está en España, tiene que hacer una reflexión de sus propias posiciones políticas, porque no están siendo respaldadas por la mayoría del obradorismo”, sostuvo.

Rodeado por una decena de integrantes de la bancada de Morena, el senador agregó que “cada quien toma sus decisiones políticas, pero a una mayoría de los que estamos en el movimiento no nos parece conveniente que se le quiera lavar la cara a la derecha que le ha dado la espalda al pueblo. Quienes se tienen

que reconciliar con el pueblo, es esa derecha que le ha dado la espalda por años y años al pueblo”, dijo Cravioto.

“¿Qué le ofrece hoy el PRD a la sociedad? ¿Qué le ofrece hoy ‘Alito’ Moreno a los mexicanos? Más de lo mismo. El pueblo de México está reconciliado consigo mismo, con su Gobierno. Los que necesitan reconciliarse con el pueblo son esa derecha rancia”, agregó.

Mario Delgado, dirigente del partido, aseguró que las acciones y declaraciones de Monreal han irritado a los militantes de Morena.

“La gente estaba verdaderamente irritada con los comentarios del senador Monreal, se lo digo de buena lid, sin ninguna intención. Es que ese tipo de actitudes la gente lo registra y no lo permite”, señaló.



EL COQUETEO DE OPOSICIÓN